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Betreff:

Zustand Sporthallen Schierstein
-Antrag der Fraktionen CDU, FDP und Volt vom 8. September 2021-

Antragstext:

Die Sporthalle der Joseph-von-Eichendorff-Schule in Wiesbaden-Schierstein ist auf Grund der 
Einsturzgefahr des Dachs mittlerweile gesperrt. Die Sporthalle der Erich-Kästner-Schule ist derart 
von Pflanzen bewuchert, dass diese sich bereits in der Sporthalle ausbreiten. Beide Schiersteiner 
Schulsporthallen sind seit Jahren abgängig und in einem schlechten baulichen Zustand. Der 
Boden in der Sporthalle der Joseph-von-Eichendorff-Schule wurde kurz vor der Sperrung noch 
umfassend saniert. 
Neben den Schulen sind auch zahlreiche Vereine von der Sperrung und der potentiell drohenden 
Sperrung der Joseph-von-Eichendorff-Schule betroffen. 

Der Ausschuss Schule, Kultur und Städtepartnerschaften möge beschließen:

Der Magistrat möge prüfen und berichten: 

1. wieso beide Schulsporthallen nicht saniert wurden, obwohl der schlechte bauliche Zustand 
beider Hallen seit Jahren bekannt ist?

2. seit wann der mangelhafte Zustand des Sporthallendachs der Joseph-von-Eichendorff-
Schule bekannt war? Falls der mangelhafte Zustand bereits vor der Sanierung des Bodens 
bekannt war, wieso zunächst finanzielle Mittel für die Bodensanierung bereitgestellt wurden 
und nicht zunächst das Dach repariert wurde? 

3. in welchem zeitlichen Abstand alle Wiesbadener Schulen und Schulsporthallen begutachtet 
werden? In welchem zeitlichen Rahmen und in welcher Reihenfolge die erkannten Mängel 
abgestellt bzw. beseitigt werden? Seit wann die baulichen Mängel dem zuständigen 
Dezernat bekannt waren? 

4. welche zusätzlichen Räumlichkeiten den Schulen und Vereinen zeitnah zur Verfügung 
gestellt werden und wie die Kosten aus dem laufenden Dezernatsbudget gedeckt werden 
können?

5. wann mit dem Neubau beider Hallen gerechnet werden bzw. deren zukünftige Nutzung 
sichergestellt werden kann und wie der Magistrat zukünftig ausschließen möchte, dass 
solche baulichen Mängel in anderen Wiesbadener Schulen und Schulsporthallen zu 
Schließungen und Sperrungen führen?

6. ob und wie das zuständige Dezernat seine internen Vorgänge evaluiert, sodass zukünftig 
finanzielle Fehlplanungen verhindert werden können? Falls das bisher nicht der Fall ist, mit 
dem zuständigen Dezernat entsprechende Controlling-Maßnahmen zu erarbeiten und 
einzuführen. Dabei sind diese Maßnahmen den Stadtverordneten zeitnah vorzulegen und 
darüber zu berichten.    

7. ob es als sinnvoll erachtet wird, dass die Pavillons, die offenkundig in einem schlechten 
baulichen Zustand sind, erneut übergeprüft werden? Falls der Magistrat dieses Vorgehen 
als sinnvoll erachtet, möge er bitte Stellung dazu nehmen, wieso die Bewertung aus der 
Machbarkeitsstudie aus dem Jahr 2014 nicht ausreicht.

Wiesbaden, 08.09.2021
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